

家庭数
保 護 者 様
地 域 の 皆 様

令和7年6月24日

世田谷区立山野小学校 校長 小泉 一弘
同 学校運営委員会 委員長 本間友佳子

令和7年度 第2回 学校運営委員会報告

梅雨に入り、アジサイの花が色鮮やかになってきたと思いきや、梅雨が明けたかのごとく、早くも真夏日が続いています。帽子をかぶったり水分を取ったりすることで、少しずつ身体を暑さに慣らし、これから迎える夏本番を思いっきり楽しめるよう、蒸し暑い季節も元気に乗り切ってほしいと思います。

去る6月14日(土)、第2回学校運営委員会を開催いたしました。議事概要などをご報告させていただきます。今後とも学校運営委員会・協議会の活動にご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

<学校運営委員会 委員名簿>	
本間友佳子	(地域・委員長)
諸橋 幸子	(PTA会長)
齋藤美和子	(地域)
長島 大輔	(卒業生)
石井 伴映	(就学予定児童保護者)
福島 百子	(地域)
百田 範恵	(有識者)
工藤 恒健	(保護者)
小泉 一弘	(校長)



やまのてんぺん教室の様子(将棋教室)

第2回学校運営委員会 議事概要

1 委員長あいさつ

雨で一日延びてしましましたが、スポーツフェスタも無事に開催されました。応援団も朝早くから頑張って練習していたので、中止にならなくて良かったです。今日は夏休みのてんぺん教室について、決めていきたいと思っています。本日もどうぞよろしくお願ひいたします。

2 校長あいさつ

皆さま、本日はありがとうございます。前回の学校運営委員会からこれまでの間にスポーツフェスタがありました。それから6月12日(木)からの3日間で学校公開もありました。保護者の皆さんに学校にお越しいただく機会がありましたので、そこで見た子どもたちの姿、教職員の様子について、また様々なご意見を頂戴出来たらありがたいなと思っております。保護者の方から寄せていたいたい、スポーツフェスタのアンケートにつきまして、今現在、私の方で目を通している段階では、概ねご好評をいたいたいかなというところで、胸をなでおろしているところではありますが、最後までまだ読んでいないので、この後どのようなご意見が出てくるのか、気を引き締めながら読み進めたいと思っております。引き続きご協力いただければ幸いです。

本日は前回の時にも少しお話させていただいた、世田谷区が学校を地域で支える仕組みを、今年度一年間かけて検討し、令和8年度から、より発展させていくという「今後の区立小・中学校地域運営学校を支える仕組みの考え方について」。まずは、学校運営委員の皆さんに、教育委員会がどのように考えているのかを、教育委員会から示された資料を基に、既存の仕組みから新たな仕組みのイメージについて、ご説明させていただきます。各区立小・中学校ごとにぶれがあつてはならない大切な事柄ですので、ご質問をいただいても、私の方でお答えすることは現段階では差し控えさせていただきます。各町会には教育委員会から直接資料を送らせていただいております。保護者の皆さんには教育委員会ホームページへのご案内等、すぐるにて改めてご案内する予定です。ご意見、ご質問は直接、区の教育委員会へお寄せいただきたいと思います。

3 議事概要

<「やまのてっぺん教室」プロジェクトについて>

7月23日(水)～7月26日(土)まで開催予定の教室について、話し合いを行いました。

○7月23日(水)～7月26日(土)までの午前10時～11時30分に開催するやまのてっぺん教室。今年度は将棋教室、あらふしげ!パタパタボックス教室、英語であそぼう!教室のほか、どのような教室を開催するか、話し合いました。1年生にとっては初めてのてっぺん教室になります。1年生はもちろん、低学年から高学年まで、みんなで楽しめる教室を企画しています。

○7月に入りましたら、すぐ一冊やお手紙でお知らせします。楽しみになさってください。

<「夏休みラジオ体操」プロジェクトについて>

夏休みに開催予定のラジオ体操について、話し合いを行いました。

○日程 7月19日(土)～7月23日(水)*
8月26日(火)～8月30日(土)

○場所 山野小学校第一校庭、観音公園、大根公園の三か所

○時間 6時30分～6時45分

*先日お配りいたしました「砧のひびき 163号」夏休みラジオ体操の記事の山野小学校の前半日程が間違っていました。正しくは、上記となります。

次回 第3回学校運営委員会は7月12日(土)を予定しています。

◆学校運営委員会事務局◆

副校長 :山口千砂、森田夕紀
主幹教諭 :境野孝徳、黒岡一之
主任児童委員 :西村幸子

◆運営委員会記録・報告書文責◆ 第2回委員会担当:齋藤美和子